
【一般質問】　第242回平成24年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者

１． 市民が魅力を感じる玉丘史跡公園に！
① 公園計画の経緯と当初の整備計画
② 土地買収、整備費等の金額は
③ これからの整備計画はあるのか
④ 子供が楽しめる遊具等の要望があるが

２． 特別指定区域の進捗状況
① 3月議会以後取り入れたメニューは？
② 要望中の案件のその後は（事業所拡張）
③ 地域拡大に向けて各自治体との調整は

３． 農振農用地見直しの現状
① 総合見直しの手順は
② 現在の進捗状況
③ 各自治体との調整はどのように行うのか？

１． 道路、特に基幹道路　危険箇所、通学路の整備状況等
について

① 西谷－坂元線の整備状況と今後の計画
② 請願を採択された県道豊富－北条線の道路拡幅の今後の見

通し
③ 市を通じて県に要望書を提出した県道中寺－北条線の通学

路整備の今後の計画
④ 昨年8月に市の担当者と地域代表で確認した市道市村－窪田

線の市村町公会堂から富田小学校までの通学路整備の計画

２． 玉丘史跡公園の活性化について
① 玉丘公園の整備の為に個人から寄付された1億円の使い方
② 市制45周年播磨の国風土記編さん1300年に何か事業を検討

すべきでは？

３． ふるさと創生事業の基金について
① ふるさと創生事業基金はいくらでどのように保管されてい

るか
② ふるさと創生事業で加西市としてどのようなことを検討し

たのか
③ ふるさと創造会議の創設とその事業　人口増対策事業でそ

の基金は使えないのか　そういう検討はされているか

１． 西村市政1年の評価について
① マニフェストの達成状況と評価
② 今後の方針

２． 安全・安心の街づくりについて
① 停電対策：病院、介護施設、公共施設など
② 災害時の支援道路確保
③ 通学路の安全対策

３． インフラの老朽化対策について
① 地域維持型契約方式の活用
② 公契約条例制定の計画

質　問　内　容
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松尾幸宏

6番
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【一般質問】　第242回平成24年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 東日本大震災の瓦礫の広域処理について
① 広域処理必要量とその内訳
② 加西市への割り当て量とその内訳
③ 加西市の対応方針と地元説明会について

２． 原子力に依存しなくてもいい経済・社会構造の確立に
ついて

① 関西電力大飯原発再稼動に対する近畿市長会の見解は？
② 近畿市長会の席上で、関西電力から経営方針変更の説明

は？
③ 原子力に依存しなくてもいい経済・社会構造の確立につい

て市長の見解は？

３． 遊休農地に太陽光発電施設の設置について
① 農地転用を緩和する法制化の進捗状況
② 遊休農地を活用した太陽光発電の県下の動向
③ 太陽光発電への市補助金の考えは？

４． 婚活テレビ番組の誘致について
① 未婚率県下最高の汚名を返上するために誘致の考えは？
② 観光PRを兼ねた婚活の推進（五百羅漢、背面十字石仏等）

１． 生活保護受給について
① 生活保護受給者数（平成２１年～２３年）３年間の推移
② 不正受給者の有無
③ 行政からの金融機関等の残高照会

２． 行政のコンプライアンスについて
① コンプライアンス室の設置

１． 公共施設マネジメント白書について
① 加西市の今後想定される更新費用
② 他市町の策定状況
③ 全庁的にすべきではないか（対策室の設置等）
④ 市民との情報共有

２． 防災計画の見直しについて
① 風水害被害想定は見直しされているのか
② 地震被害想定は見直しによりどのようになるのか
③ 近隣市と加西市の進捗状況

３． 市長の政治姿勢について
① 広報かさいについて
② 市民への情報発信
③ 組合３役や執行委員経験者の管理職登用について
④ 市長交際費について
⑤ 組合との関係について

5番
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【一般質問】　第242回平成24年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 市街化の整備について
① 雨水対策について
② 狭隘道路の整備について
③ 区画整備について
④ 街路樹の管理について
⑤ 市街化区域の割合について

２． 地域密着型特養について
① 今現在の状況は
② 行政の支援はどこまでか

３． 震災のがれきの受入について
① 地元への説明は
② 放射能の測定は
③ 宮城県では処理施設はどうしているのか

４． 鶉野飛行場跡及び戦争遺産について
① 平和教育（小・中学生）
② 観光及びロケの誘致について

１． 受動喫煙の防止策について
① 通達後の職員の状況
② 子どもや女性の多い施設などの状況
③ 県内・近隣市の取り組みと分析
④ 「健康都市加西」への取り組み
⑤ 県の条例制定に向け市の対応等

２． 加西市ＤＶ対策基本計画について
① 策定委員会メンバー等開催内容
② 配布先と有効活用
③ 今後の取り組み

３． 指定管理者制度について
① 機構改革関連
② オークタウン事業
③ 健康福祉会館の改善策
④ 更新への作業手順等

１． 住環境整備による人口増対策について
① 住宅マスタープランの取組みについて

２． 食育について
① 食育推進計画について
② 具体的な取組みについて

１． 加西の新しい未来を創る政策２０１２
① 加西市教育ファンドの創設
② ２分の１成人式、親守詩の実施
③ 公教育における国防意識の涵養
④ 婚活支援事業（出会い交流事業）の展開
⑤ 若者の就職サポート
⑥ サテライトオフィス誘致の検討

4番
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【一般質問】　第242回平成24年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 財政について
① 三月補正以後の状況について
② 公務員給与、人員削減について

２． 入札制度の改正について
① 改正点と目的について
② 今後の改善策について
③ 公契約条例の制定についての問題点
④ 工事検査基準改定の内容について

３． 東日本大震災等に関連して
① 防災基本計画の見直しの状況
② 原子力災害への対応
③ エネルギー政策への考え方について

４． 住宅リフォーム助成事業について
① 申し込みの状況は
② 説明会等での要望、改善の必要性は

５． 施策の周知について
① わかりやすい資料、広報を（子育て支援策等）

１． 鳥獣被害（シカ）対策について
① 当面の対策は
② 今後の対策の見通しについて

２． ライフサイクルを見通した障害者施策について
① 義務教育後の進路について
② 障害者の生涯生活の在り方について

11番
織部　徹

1番
井上芳弘
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